

## Más de 200 canastas de alimentos entregó el Municipio de Cabildo a familias campesinas

Alimentos no perecibles y útiles de aseo fue el aporte que entregó este viernes el Municipio de Cabildo a 202 usuarios y usuarias del Programa de Desarrollo Local (Prodesal) para ir en ayuda de las familias campesinas que han sufrido debido a la extensa sequía, las fuertes heladas que se vivieron durante el invierno de este año y el daño que ha generado la pandemia en la economía familiar.

La entrega se hizo efectiva mediante una actividad realizada en la localidad de La Vega en Cabildo, en donde estuvo presente el alcalde, Víctor Donoso, quien explicó que esta ayuda se logró gracias a un trabajo articulado entre la Dirección de Desarrollo Comunitario (Dideco) y el equipo del Prodesal Cabildo.

## Anuncio Patrocinado

"Ha sido un año muy difícil para muchas familias campesinas de nuestro sector rural. Es por ello que rápidamente hemos querido hacer entrega de una ayuda directa como Municipio a estas familias, consistente en mercadería con alimentos no perecibles y también de un set de equipamiento de materiales de aseo, que permitan enfrentar, en parte, esta problemática que viven nuestras familias campesinas. Recuerden que este Municipio hizo gestiones con la ministra de Agricultura para lograr que aquellas personas que no son usuarios de Prodesal ni Indap, puedan recibir ayuda en forraje como también para los pequeños agricultores y apicultores", indicó el alcalde.





Por su parte, Patricio Fuentes, coordinador del Prodesal Cabildo, destacó esta entrega como una buena oportunidad de ayudar de forma significativa a los usuarios y a sus familias, en medio de las dificultades que han sorteado este año en relación a la falta de lluvia, las heladas y la crisis económica por la emergencia sanitaria.

"Pudimos canalizar a través del Municipio una ayuda en mercadería a una gran parte de nuestro programa Prodesal. Una ayuda que es significativa, tomando en cuenta que está la agricultura pasando por un momento muy muy difícil, con la contingencia climática del agua y de las heladas. Entonces es una ayuda que llega bien de perilla en estos momentos. Sabemos que es paliativa pero, sin embargo, es bien significativa", señaló el profesional.

Tal como se mencionó, fueron 202 los usuarios y usuarias beneficiados de esta entrega, quienes se mostraron muy agradecidos de recibir este apoyo. Así lo dejó en claro don Guillermo Zapata, criancero del sector de San Lorenzo, quien es usuario del Prodesal desde hace 20 años.

"Para mi ha sido una gran cosa esto, una gran ayuda para los campesinos. Estoy agradecido, hemos tenido ayuda, quiero felicitarlos y quiero que sigan en esto porque es una cosa muy



## Más de 200 canastas de alimentos entregó el Municipio de Cabildo a familias campesinas

buena que hacen. Yo soy criancero y ya hace dos años que ya tuvimos que terminar los animalitos porque no convenía criar. Y además las siembras, no hemos sembrado, nos ha tocado la mala", indicó don Guillermo.

A su vez, la señora Laura Olivares, agricultora y criancera del sector de La Mora, usuaria del Prodesal desde hace más de 15 años, se refirió a la gran necesidad de agua que están sufriendo y a cómo eso ha afectado sus pequeñas producciones. No obstante, destacó la labor que hace el Prodesal y lo valioso que ha sido la ayuda del Municipio en estos tiempos difíciles de sequía.

"Como está la situación, nos sirve bastante. Yo agradezco mucho eso. La sequía es la que más nos ha afectado, pero aún así estamos salvando los arbolitos por si viene un tiempo mejor, que no se nos sequen por lo menos, porque todo bajó. Tengo limones, dieron chiquititos; los olivos también dieron chiquitita la fruta por la falta de agua. No perdimos las esperanzas si", señaló la agricultora cabildana.

Esta es una primera ayuda que se entregó mientras se está a la espera de los beneficios gestionados con el Ministerio de Agricultura tanto para usuarios y usuarias de los programas del Instituto de Desarrollo Agropecuarios (INDAP), como todos aquellos agricultores, apicultores y crianceros que no pertenezcan a este servicio.

















y tú, ¿qué opinas?